

UN LIBRO

Me han regalado un libro: "Caminar en Adviento, celebrar la Navidad".

Autora: Julia Merodio Atance. ¿Os suena el nombre?... Sí, hombre, sí,... La Julita, la mujer de José Antonio el Sillero... ¡Ahhh...! (Silencio. Cerebro pensando) Ah, pero... ¿la Julita es escritora?

Julita, ¿tú qué eres? ¿eres escritora? ¿tú escribes? ¿y qué escribes?

R.: Según José Antonio soy "escribidora"; pero en serio te diré que, en este momento no sé si soy escritora; sólo sé que, cuando alguien me llama escritora, me suena rarísimo.

¿Qué escribo? Todo lo que tiene eco dentro de mí. Vosotros sólo conocéis lo que es de tipo religioso, pero tengo escritas muchas más cosas que, quizás algún día, tomarán forma de libro.

El primer recuerdo que yo tengo de Julita data de cuando yo era pequeñajo y sus padres tenían el estanco. Había ido yo allí a por cualquier cosa y me encontré que en la tienda había un ser que para mí podía ser un extraterrestre: no se le entendía ni jota (hablaba en francés). Y una voz detrás del mostrador que grita: "Julita, ven aquí que hay un gabacho, a ver si tú le entiendes." Bueno, quizás fuese más educado y no dijese lo de gabacho. Pero allí llegó Julita, cual supermán al rescate, y comenzó a decir cosas raras, como el extraterrestre. Le dieron lo que fuese y Julita volvió a lo suyo –los demás también.

Lo tuyo parece ser la traducción. ¿Podríamos decir que intentas traducir a un lenguaje comprensible, o actual, el sentido religioso cristiano?

R.: No intento traducir nada, porque todo está sumamente claro; simplemente intento plasmar una realidad, que no es mía, es el mensaje que nos brinda el evangelio. En él está todo dicho. Estamos creados para amarnos, para ser felices y para hacer felices a los demás. ¡Qué bien nos iría si fuésemos capaces de vivir desde esta perspectiva!

NOTA: Si introduces su nombre en el buscador Google, puedes descubrir este mundo suyo de escritura y religión. De allí hemos recuperado esta biografía parcial.

Julia Merodio Atance es diplomada en Magisterio. Ha sido durante dieciséis años secretaria de las «Comunidades de Vida Cristiana» en España. Fruto de su compromiso cristiano, ha desarrollado una intensa labor pastoral como catequista, formadora de cursillos prematrimoniales, responsable de liturgia y de grupos de oración. Asimismo es voluntaria de Cáritas y desde 1999 publica diversas colaboraciones litúrgicas y de meditación en una página Web. Escribe también en la revista Pasionario y ha colaborado en otras revistas, como Catequistas.



¿Cómo has llegado a esto, ver tu nombre en los papeles, en el internet,...? ¿Cómo empezó todo?

R.: Pues de la manera más imprevisible. Un día me llamó un periodista por teléfono para decirme que quería que escribiese en una página que tenía él en Internet. Yo me sorprendí muchísimo, entonces me dijo que le habían dado a leer una Acción de Gracias escrita por mí y quería que escribiese en su página. Empecé a escribir esperando estar unas semanas, pero...llevo ahí ocho años. Nunca me hubiera imaginado que lo que hacía iba a tomar estas dimensiones; es más, si hubiera pretendido llegar a esto, no hubiera elegido para escribir una página religiosa, pero ya ves... ¡Qué cosas hace Dios! Siempre nos sorprende de la manera más inesperada.

Recibir el título de "escritora del año" (publicaciones religiosas), ser entrevistada por importantes publicaciones como "La Migaña",... ¿Qué se siente?

R.: Hombre, cuando la entrevista es para una publicación como "la Migaña" hay unos sentimientos muy hondos.

Primero, en la vida hubiera pensado que me hicieran una entrevista para La Migaña.